



Comentario

Joaquín López-Dóriga (Periodista)

Una sesión de quince y media horas para la última votación, en la que solo tres modificaciones, en lo particular, de 778 reservas presentadas durante la discusión, para concluir la aprobación de la Ley de Ingresos. La primera de ellas fue presentada cerca de la media noche, 12 horas después de iniciada la sesión, 12 horas de discursos huecos, dimes y diretes electoreros. Con claro mensaje de desprecio morenista, dejaron hasta el final la reserva que defendieron los del grupo que apoya a Marcelo Ebrard, quienes solo pudieron, negociando con Hacienda, bajar una mínima parte a la propuesta de cobrar 1.48 por ciento de las utilidades netas por inversiones bancarias, y ahora se fija este impuesto en 0.5 por ciento.

Joaquín López-Dóriga: “Dicen: ‘Apoyo total a los ahorradores’. Otra mentira, porque dicen: ‘Lo bajamos al .50 por ciento’. Sí, pero nada que era del .15 por ciento, ¡farsantes! O sea, lo triplicaron, triplicaron el impuesto a los ahorradores. Así que no vengán con cuentos. Son unos caraduras”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6907?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6907&authkey=!AEjVsHRzz9cCixc&ithint=video&e=rEEsHq>